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会議の名称 令和６年第１回本庄市教育委員会定例会 

開催日時 令和６年１月２６日（金） 
午後３時から 

午後３時１５分まで 

開催場所  委員室 

出 席 者 

○教育長・委員 

下野戸陽子 教育長 

岡崎吉宏 教育長職務代理者 

落合崇志 委員 

今井邦枝 委員 

高橋公男 委員 

○教育長・委員以外の出席者 

  笠原栄作 教育委員会事務局長 

武政和也 参事 

新井照美 教育総務課長 

岡芹純一 学校教育課長 

山田健 生涯学習課長補佐 

折茂勝彦 文化財保護課長 

塩原利春 スポーツ推進課長 

中村忍 図書館長 

武藤知啓 学校教育課長補佐 

柳貴章 教育総務課長補佐（事務局） 

次  第 

令和６年第１回本庄市教育委員会定例会 議事日程 

令和６年１月２６日（金） 

午後３時開議 

カミケンシルクドーム会議室Ｂ 

 

１．開 会 

２．前回会議録の承認 

３．会議議事録署名人の指名 

４．議 事 

（１）本庄市学校薬剤師の委嘱について（議案第１号） 

（２）入学準備金の貸付について（議案第２号） 

５．教育長の報告 

６．その他 

７．閉 会 



 

配付資料 

・「令和６年第１回本庄市教育委員会定例会議案」 

・「令和６年第１回本庄市教育委員会定例会議案関係資料」 

・「議案第２号 別紙 入学準備金の貸付について」 

・「教育長の報告 行動記録」 

・「生涯学習課 令和５年度 本庄市二十歳の祝いについて」 

・「スポーツ推進課 第６４回市民元旦マラソン開催結果報告書」 

・「図書館 蔵書点検に伴う休館について」 

主 管 課  教育総務課 

会 議 の 経 過 

教 育 長 ただいまから、令和６年第１回本庄市教育委員会定例会を開会いたしま

す。 

それでは、議事日程に従いまして進めてまいります。 

まず、前回会議録の承認をお願いします。 

事 務 局  前回開催されました定例会の会議録につきましては、あらかじめ委員の皆

様に配付させていただき、ご確認いただいております。特に異議等は、ござ

いませんでしたので、承認されております。 

教 育 長 続きまして、本日の会議録の署名人を指名させていただきます。 

本日は、高橋委員にお願いいたします。 

次に、議事日程４の「議事」へ入ります。 

本日の付議事件は、お手元に配付しましたとおり、議案２件でございます

が、議案第２号については、申請者の個人情報を含む貸付金額、所得審査情

報等を審議しなければならないため、地方教育行政の組織及び運営に関する

法律法第１４条第７項ただし書きの規定により非公開としたいと思います。 

これに、ご異議ございませんか。 

教 育 委 員 異議なし 

教 育 長 異議がありませんので、議案第２号の審議については、非公開といたしま

す。 

なお、審議につきましては、議事の進行上、議事日程６の「その他」が終

了した後に、非公開会議として、審議を進めたいと思います。 

それでは、議案第１号について、事務局から説明を求めます。 

岡芹学校教

育課長 

議案第１号本庄市学校薬剤師の委嘱についてご説明いたします。 

議案書の１ページをお願いいたします。併せまして、議案関係資料１ペー

ジの本庄市立小・中学校管理規則をご覧ください。 

はじめに、提案理由についてご説明いたします。 

本議案は、本庄市立秋平小学校学校薬剤師の淺見知昭氏が、令和６年３月



３１日付けをもって辞任するため、本庄市立小・中学校管理規則第１４条の

５の規定により、本庄市学校薬剤師を委嘱したいので、この案を提出するも

のでございます。 

では、議案内容についてご説明いたします。 

本庄市学校薬剤師を次のとおり委嘱する。 

敬称は略させていただきます。 

まず、１氏名等でございますが、新任の谷藤智美、生年月日、住所、担当

学校につきましては、記載のとおりでございます。 

次に、２委嘱日でございますが、令和６年４月１日でございます。 

説明は以上です。ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

教 育 長 ただいまの説明につきまして、ご質疑ございませんか。 

教 育 委 員 質疑なし 

教 育 長 それでは、特に質疑がありませんので、議案第１号については、原案のと

おり承認することで、ご異議ありませんか。 

教 育 委 員 異議なし 

教 育 長 異議がありませんので、議案第１号「本庄市学校薬剤師の委嘱について」

は、承認することに決定いたしました。 

議事日程５の「教育長の報告」へ移ります。 

「行動記録」をご覧ください。 

１２月２３日以降の行動記録について、別紙のとおり報告させていただき

ます。 

主だったところについて説明させていただきます。 

１２月２８日は、仕事納めとなり午前中教育委員会関係出先機関へのあい

さつ回りを事務局長と、午後は本庁内の各課のあいさつ回りを市長、副市長

とともに行いました。 

１月１日は元旦マラソンを開催し、たいへん多くの皆さんにご参加いただ

きました。 

４日には、仕事始め式が行われ、市長から今年の言葉として「誠」という

言葉が紹介されました。 

７日には、本庄市二十歳の祝いの会が市民文化会館で開催されました。 

来賓祝辞を静かに聞き、話に対する反応もありました。静粛な中にも華や

かさのある式となりました。 

１０日は、市内校長会を開催し、３学期、年度末の学校経営等について指

示しました。 

１２日には、市内教頭会が開催されました。教頭会は学期に１回年間３回

開催しており、今回で今年度は最後となります。 

１９日には、さいたま市において埼玉県都市教育長協議会第４回定例会が

ありました。県教委からの情報提供がたくさんありました。 



午後には、さいたま市の不登校対策についての情報提供があり、大変参考

になりました。 

２１日には、本庄市ＰＴＡ連合会による本庄市かるた大会がシルクドーム

で開催されました。 

３００人を超える小学生が集まり、日ごろの練習の成果を発揮しました。 

２５日には、第１０回校長会があり、来年度予想される変化とそれに対応

できる教職員の人材育成について話しました。 

同じく２５日から校長面談を始めました。学校経営に対する校長の自己評

価を確認し、指導助言を行っています。 

本日２６日、先ほど第３回の総合教育会議が開催されました。ありがとう

ございました。 

行動記録については以上です。 

次に、議事日程６のその他へ移ります。事務局から何かありますか。 

新井教育総

務課長 

教育総務課からは２件、ご報告がございます。 

１件目は、２月の定例会、臨時会の日程でございます。 

２月の定例会は、２月９日（金）午後２時３０分から、市役所委員室で開

催いたします。 

また、２月は教職員人事内申の関係で、臨時会を予定しています。 

第１回臨時会を２月２２日（木）午後２時３０分から、市役所委員室で開

催いたします。 

２件目は、第３回定例会の日程でございます。 

３月の定例会は、３月２５日（月）午後２時３０分から、市役所委員室で

予定させていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

山田生涯学

習課長補佐 

続いて、生涯学習課からご報告いたします。 

生涯学習課から事業についてのご報告をいたします。 

右上に、生涯学習課とあるＡ４の資料をご覧ください。 

令和５年度の本庄市二十歳の祝いを、１月７日（日）に市民文化会館で開

催致しました。 

今年度の対象者は７４０人、当日の出席者は５４７人で、出席率は７３．

９％でした。 

内容は式典とその後アトラクションとして、恩師のビデオメッセージ、抽

選会を行いました。 

当日は好天にも恵まれ、事故などもなく厳かな式典ができました。 

次に、「第二次本庄市生涯学習推進指針」の策定にあたり指針の案につい

て、市民から広く意見を聞くため、令和５年１２月４日から令和６年１月９

日の期間において、パブリックコメントを実施しました。 

閲覧は本庁舎４階の生涯学習課、総合支所の支所総務課、はにぽんプラザ、

図書館本館、分館、また、市ホームページで実施したところ、意見の提出は



ありませんでしたので報告いたします。 

生涯学習課からは以上です。 

塩原スポー

ツ推進課長 

スポーツ推進課からは、元旦マラソンの報告をいたします。 

お手元に配布しました「第６４回市民元旦マラソン開催結果報告書」をご

覧いただきたいと思います。 

日時・場所は記載のとおりでございます。 

参加者数でございますが、９０３名の参加でございました。 

今年も穏やかな元日の朝を迎えることができ、昨年以上の多くの皆さんに

ご参加をいただきました。 

なお、参加賞は５００ミリリットルのペットボトルの水で、ペットボトル

の底にシールが貼付されていた方には福袋をお渡しました。 

また、希望者に完走証を配布いたしました。 

スポーツ推進課からは以上でございます。 

中村図書館

長 

続いて、図書館から１点ご報告がございます。 

配布いたしました資料をご覧ください。 

蔵書点検に伴う休館についてご報告させていただきます。 

図書館では、毎年度末に図書の所在確認などの蔵書点検を実施しておりま

す。このため、本館では、２月２６日から３月４日まで、児玉分館では、３

月４日から１１日までの期間、休館とさせていただきます。 

休館期間中はご不便をおかけすることになりますが、よろしくお願いいた

します。 

図書館からは以上です。 

教 育 長  いままでの説明について、何か質問はございますか。 

 よろしいでしょうか。 

教 育 委 員  質疑なし 

教 育 長 それでは、先ほど教育総務課長から説明がありましたが、２月定例会、２

月臨時会及び３月定例会の日程を改めて確認いたします。 

第２回定例会は２月９日（金）、第１回臨時会は２月２２日（木）、第３回

定例会を３月２５日（月）、時間と場所につきましては、全て午後２時３０分

から、場所は市役所委員室で開催いたします。 

皆さまご都合は宜しいでしょうか。 

教 育 委 員 異議なし 

教 育 長 それでは、これで公開での会議を終了いたします。 

これより、非公開で議事を進めてまいります。 

 [ 非公開 ] 

 

議案第２号 入学準備金の貸付について《承認》 

 




